

Choque a poste colapsó flujo vehicular del centro

Se interrumpió el suministro eléctrico, y se produjo un corte de tránsito en tramos de Sotomayor y 21 de Mayo, ocasionando tacos en calles aledañas.



LOS TRABAJOS DE REPOSICIÓN SE EXTENDIERON POR VARIAS HORAS DEBIDO A LA COMPLEJIDAD EN LA REPOSICIÓN DEL POSTE.

Bibiana Mamani H.
 cronica@estrellaarica.cl

REEMPLAZO DEL POSTE DAÑADO

A las 4 con 48 minutos de la madrugada de este miércoles, un vehículo colisionó con un poste de la red de media tensión en la intersección de las calles Sotomayor y Vicuña Mackenna, cercano al Colegio Santa Ana.

Según informó CGE, este incidente provocó un corte de suministro eléctrico. También se cerraron los accesos de algunas calles como Sotomayor y 21 de Mayo, ocasionando un trastorno vehicular en calles aledañas, donde el transporte público tuvo dificultades para cumplir con la frecuencia del día.

“Fue demasiado el taco, por eso algunas micros tuvieron que retirarse y abandonar el recorrido porque la fila para bajar hacia el centro desde Sotomayor, llegaba hasta la cancha de Cerro La Cruz. Pero algunos choferes trataron de buscar una solución por calles aledañas, pero sentimos que también hubo un poco de negligencia de Carabineros o

Respecto a los trabajos de reposición, la empresa CGE explicó que, “el personal técnico acudió al lugar y logró reducir la zona afectada por este corte no programado”. Asimismo, informaron que se trabajó en el reemplazo del poste dañado, así como en la reparación de las líneas eléctricas y otros daños ocasionados por el accidente.

“Hasta el momento, se reportan 58 clientes afectados por esta emergencia, siendo programada la reposición del servicio eléctrico para las 17 horas”.



EL ACCIDENTE SE PRODUJO DURANTE LA MADRUGADA.

de las personas que estén a cargo porque sí saben que la única subida a Cerro La Cruz es por Sotomayor, hubiesen habilitado al menos una pista para la loco-

moción colectiva porque había gente de la tercera edad”, dijo Miguel Saavedra, presidente de la Empresa de Taxibuses Línea Dos S.A.

Los conductores comentaron que estuvieron más de media hora tratando de ingresar al centro. Algo que se complicó en horario de ingreso a clases. Y si bien Carabineros llegó al lugar, los conductores lamentaron que no se haya realizado un orden en el tránsito en horarios peak, ya que los trabajos de CGE, se extendieron por varias horas, debido a la complejidad en la reposición del poste.

Unas de las líneas más afectadas fueron los recorridos de las micros 113 y 16, además de los colectivos de la Línea 5 y vehículos particulares. “A las dos y media de la tarde me llamó un conductor comentando que llevaba 30 minutos en calle Gallo. Entonces, si van a cortar una calle, por lo menos que se habilite una arteria para realizar el retorno. Al final este tipo de situaciones afectan la salud mental de los conductores”, señaló el dirigente.

Según información de CGE, en lo que va del 2025 (hasta julio) Arica llevaba 84 choques a postes. 🚧